

ZÜRICH UND REGION

Neue Zürcher Zeitung

17.05.2014

Vier Festnahmen

amü. • Die Kantonspolizei Zürich hat vier junge Männer verhaftet, die im Verdacht stehen, an der Tötung von Martin Frommherz-San Dio beteiligt gewesen zu sein. Wie die Kantonspolizei am Freitag mitteilte, hatten sich zwei der Männer am Dienstag, begleitet von ihren Rechtsbeiständen, an die Polizei gewandt. Sie wurden verhaftet, und nach weiteren Ermittlungen erfolgten nochmals zwei Verhaftungen. Die Verdächtigen sind zwischen 17 und 21 Jahre alt. Welche Rolle sie im Tötungsdelikt spielten, ist nicht klar. Der Getötete war in Winterthur als «Hanfpapst» bekannt; 2010 hatte er für den Stadtrat kandidiert. Vor einer Woche wurde er erschlagen in der Wohnung aufgefunden.